



Associations qui sont ouvertement pro-tabac ou contre l'interdiction de fumer dans les lieux publics

Rubrique : questions-réponses - Date : mardi 1er avril 2008

Bonjour,

Est-ce que vous connaissez des associations qui sont ouvertement pro-tabac ou contre l'interdiction de fumer dans les lieux publics ? Je voudrais faire une étude contrastive sur les publications dans le domaine du tabagisme dans le cadre de ma thèse. Merci d'avance !

Réponse :

Une recherche rapide sur les moteurs de recherche permet de découvrir un certain nombre de blogs ou de sites qui incitent à la rébellion contre le décret du 15 novembre 2006.

La confédération des buralistes conserve également une attitude hostile face à la demande de protection contre le tabagisme passif exprimée par 80% de la population.